

Consentir

Help Me Grow Northeast Wisconsin (HMGNEW) les Brinda a usted y a su familia información y recursos para ayudarlos a usted y a sus hijos. HMGNEW no proporciona servicios directos, lo que significa que solo respondemos preguntas, brindamos información y lo conectamos con recursos útiles. Para brindarle un mejor servicio, HMG recopila cierta información personal y de servicio. Esta información incluye: **Personal- nombre, dirección, teléfono, correo electrónico, cumpleaños del niño(a) raza/etnia**

Servicio – cómo se enteró de nosotros, de los resultados de las pruebas, de los servicios informativos y referidos proporcionados a usted, seguimiento al referido, e información sobre los médicos/proveedores.

HMGNEW valora la privacidad de su información. Nuestros objetivos son coordinar mejor los servicios y reducir la frustración al reducir la cantidad de veces que brinda los detalles de su historia a las personas que lo ayudan. Con su permiso, HMGNEW desea utilizar su información personal y de servicio de las siguientes maneras:

Para comunicarse, si corresponde y su previa solicitud, con los médicos de su familia y otros proveedores (por ejemplo, cuidado infantil, visitador domiciliario). Esta comunicación incluirá:

- Compartir los resultados de las pruebas de detección y la información de referencias con su médico y otros proveedores para mejorar las conversaciones sobre la atención de su familia.
- Compartir su información de contacto con recursos que usted y su Navegador de recursos familiares identifiquen como útiles, para que sea más probable que esté conectado y tenga el apoyo continuo que usted y su familia necesitan.

Ampliar nuestro conocimiento sobre la primera infancia en el noreste de Wisconsin. El HMGNEW trabaja con otras entidades para recopilar datos que brinden una descripción general de cómo les está yendo a los niños del noreste de Wisconsin. El objetivo es compartir la información necesaria para evaluar los servicios actuales y planificar servicios futuros para niños pequeños y sus familias. Los datos compartidos se utilizan para investigación, coordinación comunitaria y para informar la toma de decisiones y políticas futuras para los niños del estado. Con algunas entidades, su información personal se compartirá solo durante la transferencia de datos (para alinear la información de los distintos lugares). En todos los casos, su información será eliminada antes de guardarse.

Cualquier información personal o de servicio compartida solo podrá usarse como se indica en este consentimiento. De lo contrario, su información se mantendrá privada, con excepción de lo que exija la ley.

AL UTILIZAR LOS SERVICIOS DE HELP ME GROW NORTHEAST WISCONSIN, ACEPTO que HMGNEW pueda utilizar mi información personal y de servicio como se describe anteriormente. A menos que retire mi consentimiento, esta autorización seguirá siendo válida para mis hijos atendidos por HMGNEW hasta que finalicen los servicios con mi familia. Entiendo que puedo comunicarme con HMGNEW para eliminar mi consentimiento en cualquier momento (información a continuación) y no se utilizará más. Esto excluye la información compartida antes de retirar el consentimiento. Debido a la naturaleza de los servicios de HMGNEW, si elijo finalizar y volver a inscribirme en los servicios, todos los consentimientos previos estarán en vigor a menos que los cambie.

Para eliminar su consentimiento, comuníquese con Help Me Grow Northeast Wisconsin.

Carta – 201 W. Walnut Street, Suite 100, Green Bay, WI

Correo electrónico– andrea@helpmegrownew.org

Teléfono– 920 – 432 – 8899